

## 寄居「やまざくら」で第8回公演

6月17日(金)に寄居町にある介護老人保健施設「やまざくら」を訪問し、第8回の公演を実施しました。今回は座員6名の参加で、出し物は、南京玉すだれの「基本形」にはじまり、5名での「きよしのズンドコ節」、「サザエさん体操」、「ムツゴロウどん」、「麦畑」、「マジック」、入所者の方々とふれあいタイム、最後に「どじょうすくい」など、バラエティに富んだ演目で、あっという間の約1時間の公演でした。



5人による「基本形」を演じ、引き続き今回初めて5人で「きよしのズンドコ節」を演じました。  
(練習の成果か、まずまずの出来??)

入所者の方と一緒に「サザエさん体操」手の曲げ伸ばし、足の上げ下げなど座ったままでの運動です。  
Nさん、Nさん、Gさん



「ムツゴロウどん」  
3名のひょうきんな踊りに、見ている方々も笑顔に・・・  
Tさん、Gさん、Kさん

この後、Iさん、Nさんの「麦畑」  
(写真がなくてゴメンナサイ)



「マジック」



入所者一人一人に、玉すだれに触れて頂き、あみだ様などを作って、職員さんに写真を撮って頂きました。



さんの「どじょうすくい」



寄居の市街地から、高台を上った緑に囲まれた、非常に環境良いところにある大きな施設でした。



演技に合わせて手拍子や、「良かったよ」の声も頂き、全演目終了後、職員の方にインタビューして頂き入所者の方々から直接、感想を聞かせて頂きました。見て頂いた方、口々に「楽しかった」「いろいろあって面白かったよ」「良かった」「また来て」などの感想を頂きました。

入所者の方々の目の輝きが、最初の挨拶の時と、公演を終えて感想を伺った時とで全く輝きが違っているのに気づきました。見て頂いた方々にも、本当に喜んでいただけたと実感すると共に、我々仲間の喜びもひとしおでした。